

Dritter Platz in der Bezirksliga Luftgewehr

Nach Beendigung der Ligawettkämpfe Luftgewehr im Bezirk Hellweg 2015-16 erreichte das Liga-Team des **SSV Blau-Weiß Lipperbruch** in der Gruppe B den **dritten Tabellenplatz**, nachdem man erst in der letzten Saison aufgestiegen war.

Die **Mannschaft siegte dreimal**, und zwar 5 : 0 gegen Dortmund Großbarop sowie zweimal 3 : 2 gegen Südkirchen und den Nördlichen Dortmunder Schützenbund. Nur der Wettkampf gegen Bad Westernkotten ging mit 0 : 5 verloren.

Im letzten Wettbewerb auf dem elektronischen Stand in Südkirchen traten die Lipperbrucher gegen den Tabellenführer Deiringsen an. Der ehemalige Bundesligaverein gewann fast immer 5 : 0 und hatte bisher nur einen Einzelpunkt abgegeben. Aber diesmal wuchs an Position 1 die heimische Juniorin **Jennifer Reen** über sich hinaus. Durch die Serien 99, 95, 98, 99 (freihand) beendete sie den Wettkampf mit sagenhaften **391 Ringen**. Das war Bestleistung! Da ihre Konkurrentin Dominique Schoßland ebenfalls dieses Ergebnis erzielte, musste ein Stechen die Entscheidung bringen. Im ersten und zweiten Stechschuss trafen beide die 10. Beim dritten Schuss zeigte der Monitor für Jennifer Reen eine Zehn und für Dominique Schoßland eine Neun an. **Sensationell, Jennifer Reen gewann das Herzschlagfinale und erkämpfte einen Punkt.**

Auf den Positionen 2, 3 und 4 gaben Ulrich Duwentester, Loris Clausen sowie Anna-Maria Klaudt ihre Punkte ab. Nur Dagmar Tochtrop auf 5 holte noch einen Zähler. Somit hieß es am Schluss nur 2 : 3 für Deiringsen.



Das Foto zeigt das Lipperbrucher Ligateam (v. l.) Anna-Maria Klaudt, Jennifer Reen, Loris Clausen, Dagmar Tochtrop und Ulrich Duwentester. Es fehlen Alfons Ludwigt, Manuel Marton und Ivonne Pekruhl, die ebenfalls am Erfolg beteiligt waren.